

Premiere: Bürgerschaft startet mit Kinderführungen im Rathaus

Start Ende November: Präsidentin will Kinder- und Jugendangebot ausbauen

Das Rathaus ist prächtig und zugleich zentraler Ort der Hamburger Politik. Beide Aspekte sollten Kinder schon in der Grundschule kennenlernen, schließlich ist es ihr Rathaus – in dem für sie Politik gemacht wird. Die Hamburgische Bürgerschaft hat deshalb spezielle Kinderführungen konzipiert. Die Führungen sind kostenlos.

Die Kinderführungen finden am

Donnerstag, den 28. 11.2013, und

Mittwoch, den 18.12.2013, ganztags

statt.

Bürgerschaftspräsidentin Carola Veit: „Mit unseren Hörspielen und Kinderbüchern informieren wir Kinder schon intensiv über die Arbeit im Rathaus. Nun möchten wir Hamburgs Kinder ins Rathaus einladen, um das Haus und die Arbeit der Abgeordneten noch besser vor Ort kennenzulernen – altersgerecht und abwechslungsreich in der Form.“

Die Gruppengrößen und die Anzahl der Führungen sind begrenzt. Damit die Führungen auch auf die jeweilige Gruppenzusammensetzung abgestimmt werden können, werden die Gruppen nach dem Alter der Kinder zusammengestellt. Auch Anmeldungen von Schulklassen sind möglich.

Interessenten zwischen 5 und 13 Jahren können sich unter der E-Mail-Adresse veranstaltungen@bk.hamburg.de melden. Dabei sollte ein Ansprechpartner mit Telefonnummer ge-

nannt werden, mit dem die Bürgerschaftskanzlei dann die genauen Terminabsprachen treffen kann.

Das Terminangebot wird im kommenden Jahr ausgebaut. Termine werden auf der Website www.hamburgische-buergerschaft.de bekannt gegeben.

Verantwortlich: Marco Wiesner, stellvertretender Pressesprecher der Hamburgischen Bürgerschaft.

Rückfragen unter 0 40/4 28 31 – 24 06.